

学年だより にこにこ



富士宮市立内房小学校
第1学年

【学校教育目標】

未来に向かって「かがやけ」内房の子

①んがえてつたえます ②んばってやりぬきます ③さしくします ④んこうになります

R3. 11. 29 (月)

長い2学期も、残すところあと1か月となりました。子供たちは、運動会やたけのこの里学習発表会に全力で取り組み、友達と協力してやり遂げることの楽しさや喜びを味わい、心身ともに大きく成長しました。

さて、12月はまとめの時期です。漢字やカタカナ、計算など、学習したことの定着を図っていきます。御家庭でも、学習の見届けをお願いいたします。

★12月の学校行事★

12月の生活目標

「学校をきれいにしよう」

1年生「せいり せいとんを ころろがけよう」

学校や教室をきれいに保つことが、学習のやる気を高めることにつながります。まずは、自分の身の回りの整理整頓から気をつけていきます。机の上、お道具箱の中、ロッカーの中、筆箱の中など、必要な物がすぐに取り出せるように整理整頓を心がけていきます。

また普段使っている教室もきれいにし、2学期を終えられるようにします。今年の汚れは今年のうちに落とせるように、普段の清掃から意識していきます。身の回りがきれいになったときの気持ちよさも子供達には感じてほしいと思います。

・給食費	4,400円
・学年費	2,000円
・手数料	22円

計 6,422円

<振替日> 12月6日(月)

※前日までに、残高の確認をお願いします。

12/1	水	・朝礼・集団下校 14:00
12/2	木	・持久走大会②・特4日課 12:30 下校
12/3	金	・持久走大会予備日 ・保護者向け学校アンケート (googleForm、5日まで)
12/4 (土)、12/5 (日)		
12/6	月	・お話ランド・期末テスト(基準日)・歯の健康教室⑤123年・学校徴収金振替日・1年生5時間
12/7	火	1年生4時間
12/8	水	集団下校 14:00
12/9	木	学校司書来校
12/10	金	5時間の日・学校司書来校
12/11 (土) 親子ふれあいリサイクル活動、12/12 (日) リサイクル活動予備日		
12/13	月	普通4日課・一斉下校 13:15・事務処理日 1
12/14	火	普通4日課・一斉下校 13:15・事務処理日 2 ひばり号・ノーマディアデー家庭読書の日
12/15	水	普通4日課・一斉下校 13:15・事務処理日 3
12/16	木	普通4日課・一斉下校 13:15・事務処理日 4
12/17	金	12年生4時間 13:15 下校
12/18 (土)、12/19 (日)		
12/20	月	4時間の日・13:15 下校・SC来校 学級懇談会低⑤13:30～、高⑥14:10～
12/21	火	5時間の日・給食終了
12/22	水	特4日課・一斉下校 11:40・ALT・学校司書
12/23	木	特4日課・一斉下校 11:40・ALT・学校司書
12/24	金	変則特4日課・終業式①・大掃除②・集団下校 11:30
12/25 (土)～1/5 (水) 冬休み		

○数字は、第○校時を表しています。

◇お知らせとお願い◇

★持久走大会について★

2日（木）に、持久走大会を行います。11月から、朝の時間や体育の授業で、持久走に取り組み、子供たちはどの子もゴールまで走りきる力を付けてきました。持久走大会では、運動場を1周走ったあと、体育館裏を通り、折り返し地点を周り、校庭に戻ります。試走の記録と比べ、一人一人の記録の伸びを大切にしていきます。

当日も、これまでの力を出し、自分の最高の記録を出せるように御声援をよろしくお願ひします。なお、当日の朝は、念入りに健康チェックをしていただき、「持久走大会参加について」の記入も忘れずにお願ひします。

★親子ふれあいリサイクル活動について★

11日（土）に、親子ふれあいリサイクル活動が行われます。雨天の場合は12日（日）となります。詳細につきましては、11月17日配布の別紙にて御確認ください。

★下校時刻について★

13日（月）～16日（金）は、学期末事務処理のため、下校が早くなります。普通4日課、一斉下校13：15となります。放課後、校庭で遊んで帰ることのないよう、お迎えの場合は、早めのお迎えをお願ひします。

★学級懇談会★ 20日（月）

2学期の表れ、冬休みの生活、3学期に向けてなどについてお話しさせていただきます。よろしくお願ひします。

10月の道徳より 「ノンノン だいじょうぶ」

いつも元気なノンノンが、ひどい風邪を引いて寝込んでしまう。高熱が出て、苦しくて、目も開けていられなくなった。翌朝、目が覚めて、元気になると、日常のいろいろなことがとても素敵に思えた。

★いつもと同じ朝なのに、いろいろなことが素敵に思えたのはなぜかな。

- ねつが下がって、大すきなにんじんをもりもりたべたり、まわりがいつもよりあかるく見えたから。
- おくすりをのんで、水をのんで、あさおきたら、たいようのひかりをあびて、ノンノンのだいすきなにんじんをもりもりたべたから。

★「元気だな」と感じるときは、どんなときかな。

- おともだちといっしょにあそぶとき。
- おそとであそぶときやみんなでゲームをするとき。

いつもと変わらない、あたりまえの日々を過ごせることに喜びを感じ、自分の健康を大切にしながら生活していくことの大切さを学びました。